

Édition : Du 23 au 24 janvier 2026 P.37
 Famille du média : PQN (Quotidiens nationaux)
 Périodicité : Quotidienne
 Audience : 682000
 Sujet du média : Economie - Services



Journaliste : Laurence Boccara
 Nombre de mots : 1081

Face à un contexte économique et financier marqué par des incertitudes géopolitiques, les épargnants français doivent plus que jamais affiner leurs stratégies pour sécuriser leur avenir. En 2026, quelles sont les priorités pour optimiser son patrimoine ?



istock

Laurence Boccara

En 2026, l'échiquier financier mondial déploie un jeu complexe, où chaque épargnant est invité à devenir un stratège averti. Pour prendre les bonnes décisions d'investissement, voire réinventer son approche du patrimoine, trois axes de réflexion s'imposent pour braver les turbulences et construire un avenir prospère.

Les incertitudes géopolitiques et économiques créent un environnement complexe pour les investisseurs. Les marchés financiers sont volatils, et les rendements des actifs traditionnels sont faibles. Il est donc essentiel de diversifier son portefeuille et de privilégier des actifs à long terme et résilients. Les investisseurs doivent également être conscients des risques liés à l'inflation et à la dévaluation des monnaies. Une stratégie d'investissement équilibrée et diversifiée est la clé pour protéger et faire croître son patrimoine à long terme.

Face aux incertitudes de l'avenir, les investisseurs doivent adopter une approche proactive et flexible. Cela implique de réviser régulièrement sa stratégie d'investissement en fonction des évolutions du marché et de ses propres besoins. Les investisseurs doivent également être conscients des risques liés à l'investissement dans des actifs à haute croissance, tels que les actions technologiques ou les cryptomonnaies. Une approche prudente et diversifiée est la clé pour optimiser son patrimoine en 2026.

Plus de bonnes idées pour votre patrimoine
 Retrouvez toutes nos analyses et conseils sur [lesEchos.com](#)

« L'investissement dans la pierre est un actif bien réel qui fait office de valeur refuge », rappelle Guillaume Eyssette, dirigeant du cabinet Géfinéo.

« L'investissement dans la pierre est un actif bien réel qui fait office de valeur refuge », rappelle Guillaume Eyssette, dirigeant du cabinet Géfinéo. « L'investissement dans la pierre est un actif bien réel qui fait office de valeur refuge », rappelle Guillaume Eyssette, dirigeant du cabinet Géfinéo.

1 **Activer ses actifs immobiliers**
Il est possible de bénéficier de la défiscalisation de l'investissement locatif.

« L'investissement dans la pierre est un actif bien réel qui fait office de valeur refuge », rappelle Guillaume Eyssette, dirigeant du cabinet Géfinéo.

« L'investissement dans la pierre est un actif bien réel qui fait office de valeur refuge », rappelle Guillaume Eyssette, dirigeant du cabinet Géfinéo.

« L'investissement dans la pierre est un actif bien réel qui fait office de valeur refuge », rappelle Guillaume Eyssette, dirigeant du cabinet Géfinéo.

« L'investissement dans la pierre est un actif bien réel qui fait office de valeur refuge », rappelle Guillaume Eyssette, dirigeant du cabinet Géfinéo.

« L'investissement dans la pierre est un actif bien réel qui fait office de valeur refuge », rappelle Guillaume Eyssette, dirigeant du cabinet Géfinéo.

« L'investissement dans la pierre est un actif bien réel qui fait office de valeur refuge », rappelle Guillaume Eyssette, dirigeant du cabinet Géfinéo.

2 **Faciliter son portefeuille boursier**

« L'investissement dans la pierre est un actif bien réel qui fait office de valeur refuge », rappelle Guillaume Eyssette, dirigeant du cabinet Géfinéo.

« L'investissement dans la pierre est un actif bien réel qui fait office de valeur refuge », rappelle Guillaume Eyssette, dirigeant du cabinet Géfinéo.

« L'investissement dans la pierre est un actif bien réel qui fait office de valeur refuge », rappelle Guillaume Eyssette, dirigeant du cabinet Géfinéo.

« L'investissement dans la pierre est un actif bien réel qui fait office de valeur refuge », rappelle Guillaume Eyssette, dirigeant du cabinet Géfinéo.

« L'investissement dans la pierre est un actif bien réel qui fait office de valeur refuge », rappelle Guillaume Eyssette, dirigeant du cabinet Géfinéo.

NEWSLETTER
L'ACTU PATRIMOINE
Recevez gratuitement nos conseils, analyses, recommandations et actualités patrimoniales en vous abonnant à notre newsletter.